

## Einwandererbund feiert Ramadanfest

Der Einwandererbund Elmshorn (EWB) beging wie jedes Jahr das Ramadanfest, auch Bayram oder Zuckerfest genannt, das traditionell zum Abschluss des Ramadans gefeiert wird, am letzten Freitag, dem 15.06.2018, zum 21. Mal im EWB-Vereinshaus in der Feldstraße 3.

In diesem Jahr konnte die Geschäftsführerin des EWB, Frau Neslihan Öznarin-Ates, neben Frau Larissa Redecker, der Integrationskoordinatorin der Stadt Elmshorn, und einer Vertreterin des Frauenhauses auch zahlreiche Gäste und vor allem viele Mütter mit Kindern willkommen heißen.

Den Höhepunkt des Ramadanfestes bildete die Übergabe von Geschenken für die Kinder aus dem Frauenhaus Elmshorn von Frau Öznarin-Ates an die Vertreterin dieser Einrichtung.

